

ACI-Américas:

3 de julio: Día Internacional de las Cooperativas

El 3 de julio del 2010 el movimiento cooperativo mundial celebra el 88° Día Internacional de las Cooperativas de la ACI y el 16° Día Internacional de las Cooperativas de las Naciones Unidas. El lema hace un llamado a unir esfuerzos para lograr una mayor participación de las mujeres.

La Alianza Cooperativa Internacional para las Américas, máximo organismo de integración de la región, comparte con todo el movimiento cooperativo mundial la celebración el sábado 3 de julio del Día Internacional de las Cooperativas designado por la ACI y las Naciones Unidas.

Bajo el lema: Las empresas cooperativas empoderan a las mujeres, la celebración hace un llamado a los cooperadores para que reconozcan la contribución fundamental de las mujeres al desarrollo económico, social y cultural de las mujeres y fortalecer el compromiso cooperativo para permitir el acceso de las mujeres en espacios de toma de decisiones, participación efectiva y liderazgo en este tipo de empresas.

El Día Internacional de las Cooperativas se celebra el primer sábado de julio de cada año.

La ACI y la ONU emitieron una declaración la cual puede ser consultada por medio de nuestra página web: www.aciamericas.coop.

Dicha declaración reflexiona sobre el papel femenino en el modelo cooperativista. "En todo el mundo las mujeres están eligiendo el modelo de empresa cooperativa como respuesta a sus necesidades económicas y sociales. Ya sea para alcanzar sus aspiraciones empresariales, para acceder a productos y servicios que quieren y necesitan, o bien para participar en una empresa que se basa en valores y principios éticos y proporciona oportunidades de generación de ingresos, las mujeres están descubriendo que las cooperativas representan opciones atractivas".

Para las mujeres, las cooperativas tienen un papel clave que desempeñar, pues son capaces de responder a sus necesidades prácticas y estratégicas, a través de cooperativas exclusivamente conformadas por mujeres o cooperativas mixtas. En ambos casos, las cooperativas ofrecen medios organizativos eficaces a las mujeres miembros y a las colaboradoras, para mejorar su nivel de vida, mediante el acceso a oportunidades de trabajo decente, facilidades de ahorro, crédito, salud, vivienda, servicios sociales, educación y formación.

Las cooperativas también ofrecen oportunidades para participar en actividades económicas y ejercer su influencia sobre éstas.

Con ello, las mujeres del mundo van ganando autonomía y autoestima y se abren espacios en otros sectores de influencia en las sociedades de las que forman parte.

ACI-Américas comparte con todo el movimiento cooperativo, y en particular con las mujeres de nuestra región, esta significativa fecha y este espacio para la reflexión y cumplimiento de estos objetivos.